

So erreichen Sie mich

Kiezbüro Sevim Aydin

Wassertorstraße 2
10969 Berlin

Telefon: (030) 93 49 20 89
E-Mail: kontakt@sevim-aydin.de



- www.facebook.com/sevimaydin.spd
- www.twitter.com/sevimaydinAGH
- www.instagram.com/aydinsevim
- www.tiktok.com/@sevim_aydin_spd
- www.sevim-aydin.de

Öffnungszeiten Kiezbüro:

Mo 13:00–18:00 Uhr
Di 10:00–13:00 Uhr
Mi 10:00–18:00 Uhr
Fr 13:00–18:00 Uhr



SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5 • 10117 Berlin
Telefon: (030) 23 25 22 22
E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de
www.spdfraktion-berlin.de
V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Programm

Mittwoch, 29. Mai 2024

🕒 12:00–13:00 Uhr (öffentlich)

Infostand Kottbusser Tor

📍 Am Kottbusser Tor, Reichenberger Str. 175, 10999 Berlin
(vor dem Drogeriemarkt)

🕒 15:00–16:00 Uhr (nicht öffentlich)

AspE e.V. — Begegnungscafé Bilgisaray

Junge Migrantinnen und Migranten erhalten hier die Möglichkeit, in einem entspannten und vorurteilsfreien Umfeld die deutsche Sprache zu erlernen und aktiv zu praktizieren.

Donnerstag, 30. Mai 2024

🕒 09:30–10:30 Uhr (nicht öffentlich)

Familienzentrum Ritterburg

Eine umfängliche Betreuung von Familien, angefangen bei der Schwangerschaft bis zum Grundschulalter, ist von unschätzbarem Wert für viele Menschen im Kiez.

🕒 11:00–12:00 Uhr (öffentlich)

Infostand Ritterstraße

📍 Ritterstr. 38–40, 10969 Berlin (vor dem Supermarkt)

Freitag, 31. Mai 2024

🕒 13:00–14:00 Uhr (nicht öffentlich)

KinderKunstWerkstatt GbR in Kreuzberg

Kinder werden an die vielseitigen künstlerischen Sprachen herangeführt. Sie kann ihnen dabei helfen, ihre Umwelt besser wahrzunehmen und sich mit ihr auseinander zu setzen.

🕒 14:30–15:30 Uhr (öffentlich)

Infostand Zeughofstraße

📍 Zeughofstr. 23A, 10997 Berlin, (vor dem Supermarkt)

🕒 16:00–17:00 Uhr (öffentlich, mit vorheriger Anmeldung)

Sprechstunde im Kiezbüro

Aus organisatorischen Gründen bitten wir um Anmeldung.
📍 Wassertorstraße 2, 10969 Berlin

Fraktion vor Ort
Friedrichshain-Kreuzberg



Einladung

Treffen Sie
Sevim Aydin
Ihre Abgeordnete für
Kreuzberg-Nord

29., 30. und 31. Mai 2024

spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Friedrichshain-Kreuzberg

Liebe Nachbarinnen und
Nachbarn,

als Ihre Abgeordnete für den Wahlkreis
Kreuzberg-Nord im Abgeordnetenhaus,
setze ich mich für soziale Projekte im
Kiez, bezahlbaren Wohnraum und einen
starken Bildungsbereich ein. Ein buntes
und diverses Kreuzberg für alle steht
dabei im Zentrum meiner Arbeit.



Im Rahmen von „Fraktion vor Ort“ bin ich wieder in meinem Kiez unterwegs, um Menschen zu treffen, die mit ihrem Engagement dafür sorgen, dass unser Kreuzberg gerade in diesen schwierigen Zeiten ein Ort der Chancenvielfalt und des sozialen Miteinanders bleibt!

Ich lade Sie herzlich ein, mich am 29., 30. und 31. Mai zu treffen und mit mir ins Gespräch zu kommen. Ich freue mich auf Ihre Anregungen und ihre Fragen und darauf, gemeinsam mit Ihnen Kreuzberg noch lebenswerter zu machen.

Ihre Sevim Aydin,
Sprecherin für Wohnen und Mieten,
Sprecherin für Berufliche Bildung der SPD-Fraktion Berlin

Kreuzberg für alle! #OriginalKreuzberg

Einwanderungspolitik – Integration fördern!

Die SPD-Fraktion heißt Geflüchtete willkommen. Die Einwanderungs- und Flüchtlingspolitik ist ungebrochen eines der am meisten diskutierten Themenfelder unserer Zeit. Von zentraler Bedeutung ist hierbei der Spracherwerb, da nur durch das Erlernen der deutschen Sprache eine langfristige, erfolgreiche Integration in die Gesellschaft und in den Arbeitsmarkt erfolgen kann.

Hier leistet der AspE e.V. wertvolle Arbeit. Junge Migrantinnen und Migranten können in einem entspannten und vorur-

teilsfreien Umfeld die deutsche Sprache erlernen und aktiv praktizieren. Im Rahmen von „Fraktion vor Ort“ besuche ich das Begegnungscafé „Bilgisaray“, das Geflüchtete bei der Wohnungs- und Jobsuche unterstützt und sie bspw. zu Ämtern, zu Arzt- oder Anwaltsterminen begleitet.

Kinder- und Jugendförderung – stärken!

Die Kinder- und Jugendförderung ist essenzieller Teil der Sozial- und Bildungspolitik der SPD-Fraktion. Hierbei gilt es, Kinder und Jugendliche in ihrer Entwicklung zu fördern und mithilfe unterschiedlicher pädagogischer und didaktischer Lehrmethoden in ihrer Persönlichkeit zu stärken.

Unser Ziel ist es, die verschiedenen Akteure auf dem Berliner Bildungssektor zu unterstützen und Ihnen die Möglichkeit zu bieten, die von Ihnen angebotenen Bildungsmöglichkeiten kreativ umzusetzen. In diesem Zusammenhang besuche ich gemeinsam mit Anna Lang, Sprecherin für Kultur und Bildung in der Bezirksverordnetenversammlung, die „Kinder-KunstWerkstatt“ von Kodoku e.V., die mit ihrem Projekt Kindern viele künstlerische Ausdrucksformen eröffnet (u.a. Zeichnen, Collagieren, Theater spielen). Das hilft den Kindern, ihre Umwelt bewusster wahrzunehmen und sich mit ihr auseinander zu setzen. Das stärkt ihre Problemlösungsfähigkeiten und gesellschaftliche Resilienz.

Familien unterstützen – Mehr Betreuung im Kiez!

Ein weiterer Schwerpunkt im Rahmen von „Fraktion vor Ort“ liegt diesmal auf der Familienpolitik. Eine umfangreiche Betreuung von Familien ist dabei von unschätzbarem Wert für viele Bewohnerinnen und Bewohner unseres Kiezes. Daher freue ich mich sehr auf den Besuch beim Familienzentrum Ritterburg, das Familien zahlreiche Angebote macht. Neben der Betreuung und Beratung bietet die Ritterburg u.a. auch interkulturelle Frühstücke, Ausflüge und Kinderdiscos an. Durch dieses breit gefächerte Engagement, eröffnet die Ritterburg den hier lebenden Familien eine pädagogisch ausgewogene Kindserziehung sowie eine abwechslungsreiche Freizeitgestaltung. Das dabei verfolgte Konzept des Early-Excellence-Ansatzes stellt die kindlichen Bildungsprozesse als individuelle Leistung des Kindes in den Mittelpunkt.

SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, quirlige und bunte Metropole im Herzen Europas. Berlin ist eine Stadt, die immer in Bewegung ist und in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir möchten wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas noch besser laufen könnte oder, wo etwas schon gut funktioniert. Wir möchten zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 34 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Unsere Stadt muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein echtes Miteinander. Jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin noch besser, als es jetzt schon ist – gerechter, solidarischer, menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen im Gespräch bleiben. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh

Fraktionsvorsitzender